

L'édition 2015 du Rapport Afrique du Cian, édité par *Le Moci*, est parue. Cette nouvelle édition propose en ouverture un dossier sur le thème des enjeux des nouvelles concurrences en Afrique -un des sujets phare du prochain [Forum Afrique Moci/Cian](#)- et présente les résultats de l'enquête annuelle du Conseil français des investisseurs en Afrique (Cian) sur les performances des entreprises françaises et le climat des affaires menée en 2014 dans quelque 36 pays africains, un baromètre de référence pour les investisseurs.

Sur l'ensemble du continent, l'enquête 2014 a recueilli quelque 597 témoignages de chefs d'entreprises (74 sur l'Afrique du Nord, 237 sur l'Afrique de l'Ouest, 94 sur l'Afrique centrale et 192 sur l'Afrique australe, orientale et océan Indien). La tendance générale du Baromètre Cian est sensiblement identique à l'édition précédente. Les performances des entreprises sont bonnes, bien que moins élevées, et l'environnement des affaires demeure difficile mais relativement stable. Des évolutions plus sensibles se dégagent des analyses par zones et par pays.

Une note d'analyse accompagnée d'un baromètre de l'activité et du climat des affaires est par ailleurs proposée pour 50 pays.